La saison est ouverte avec « Osé le rosé!»

Une météo idéale, la plage, des amis et un verre de bon vin... Que demander de plus pour bien démarrer la saison estivale? Sur la place Maillol, la municipalité a officiellement lancé les festivités de la saison avec le nouveau rendezvous « Osé le rosé! ». Tout au long de la journée, les cavistes cyprianencs et les domaines viticoles du département proposaient un parcours dégustation à la découverte des différentes cuvées, sur fond d'animation musicale.

Pour les enfants, un bar à

sirops, des barbes à papa et un manège leur étaient destinés.

À l'occasion de la première édition de ce nouveau rendez-vous, la municipalité a convié sept instagrammers du département afin de mettre en avant les produits locaux et bien sûr la station et ses animations. Ces nouveaux acteurs de la communication détiennent un rôle clé dans la promotion d'un territoire. À travers leurs réseaux sociaux, ils partagent leurs expériences agrémentées de nombreuses images et vidéos,



Un parcours dégustation dans une ambiance conviviale.

ainsi que de commentaires milliers d'internautes. qui sont visionnés par les

A. L.